
O candidato à prefeitura de Lages, Elizeu Mattos (MDB), 
teve sua candidatura indeferida pela Justiça Eleitoral há 
poucos dias da eleição.

Apesar da decisão do TSE de hoje, a sentença ainda 
não transitou em julgado. Os advogados de Elizeu Matos 
podem entrar com embargos de declaração e também 
com recurso junto ao STF. Portanto, ele pode concorrer 
normalmente ao pleito e pode ser votado, mas a decisão 
final será do Supremo Tribunal Federal.

Em 2016, Elizeu renunciou à prefeitura de Lages antes 
do término de uma CPI que o investigava como integrante 
de uma esquema de corrupção no órgão.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Das surpresas que esta reta final de campanha nos 
trouxe, uma delas foi a manifestação de apoio do 

deputado estadual Mário Motta (PSD), que começou 
a circular ontem na TV, ao candidato a prefeito de 
Florianópolis, Topázio Neto (PSD). 

Isto porque Topázio está cada vez mais próximo ao PL, 
o que não tem agradado ao diretório pessimista, já que os 
dois partidos não escondem mais que estão em um guerra 
que envolve importantes nomes da política do Estado, como 
o prefeito de Chapecó, João Rodrigues (PSD), Clesio Salvaro 
(PSD) e o governador Jorginho Mello (PL), por exemplo.

Mario Motta, que não segue a manada do PSD, tem uma 
boa relação com Topázio e não teve medo em se posicionar 
(coisa que ele mesmo afirma em vídeo).

Já o restante dos representantes do partido andam se 
cutucando por meio de entrevistas e notas oficiais.

A última foi a declaração de Jorginho Mello sobre a prisão 
de Clesio, que antes de ser detido na Operação Caronte, 
acusou o governador de persegui-lo.

Em rádio, Jorginho declarou que "ninguém é preso de 
graça". A frase foi suficiente para que Clesio e o PSD 
iniciassem um "bate boca", com acusações a Jorginho e 
ao PL.

Aliás, até Adeliana Dal Pont, candidata do PL e principal 
adversária de Orvino Coelho (PSD), em São José, acabou 
levando o seu. Nas redes sociais, o PSD a acusa de ser 
eleitora de Dilma Roussef, mesmo após a estratégia não ter 
dado certo e Bolsonaro (o mito do PL e PSD) ter declarado 
seu apoio à ela.

Enfim, a campanha eleitoral termina nesta quinta, 3, 
mas isso não significa muita coisa. A guerra, pelo visto, 
continuará até 2026!

PSD e PL declaram guerra até 2026
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Ambiente favorável
O secretário de Estado da Ciência, Tecnologia e Inovação, 

Marcelo Fett, comentou o relatório da fDi Intelligence, 
divulgado esta semana, que apontou Florianópolis como 
líder do ranking de cidades com o maior número de novas 
startups financiadas por Venture Capital desde 2022. 
Na avaliação dele, o crescimento deve-se ao ambiente 
de negócios favorável, a infraestrutura urbana e de 
conectividade da cidade, às ações para a retenção de 
talentos e ao maior acesso ao capital local. 

Preso
A Polícia Federal (PF) prendeu o ex-deputado estadual Nilson Nelson Machado, o Duduco, condenado por estuprar 

crianças e adolescentes que frequentavam uma creche gerenciada por ele, em 2013. Ele estava foragido havia um ano, e 
foi localizado escondido, no Rio de Janeiro. 

Anunciou, 
encontrou, 
contratou.

A SUA EMPRESA
OFERECE VAGAS?
A GENTE OFERECE
A MELHOR SOLUÇÃO.

Prorrogado
O Governo de Santa Catarina abriu um cronograma 

extra para que os estudantes interessados em aderir ao 
Programa Universidade Gratuita tenham uma nova chance 
de se inscrever. 

O prazo de inscrições encerra na próxima segunda-
feira, 7, às 19h. Para isso, os interessados devem fazer 
seu cadastro no sistema e entregar os documentos 
comprobatórios para a instituição de ensino superior em 
que estão matriculados para análise e validação.

Mais tributos 
O Governo Federal apresentou recentemente à Câmara dos Deputados, com pedido de tramitação urgente, proposta que, se 
aprovada, promoverá aumento significativo na arrecadação de diversas categorias, com impacto direto na carga tributária 
de vários setores econômicos relevantes. O advogado Ricardo Anderle, sócio do Núcleo Tributário e Aduaneiro da Menezes 
Niebuhr Sociedade de Advogados, alerta que esta situação poderá gerar a necessidade de uma reavaliação das estratégias 
fiscais e financeiras das empresas. Desta forma, a orientação é que os empreendedores comecem a ponderar a adoção de 
novas medidas a fim de mitigar os possíveis efeitos negativos em seus balanços e operações.

Posse
Será realizada nesta sexta-feira, 4, a solenidade de posse de Felipe Martins de Azevedo como Procurador de Justiça 

do Ministério Público de Santa Catarina (MPSC). A cerimônia será realizada às 17h, no auditório da Procuradoria-Geral de 
Justiça, em Florianópolis. Contará ainda com transmissão virtual pelo Teams e pelo canal da instituição no YouTube. 


